

SUSCRIPCIÓN
Casas Ibáñez, un mes. 0'50 ptas.
Fuera, un trimestre, 2 id.

PAGO ADELANTADO.
Número suelto, 10 CÉNTIMOS.
Anuncios y esquelas de defunción
a precios convencionales.
No se devuelven los originales,
aunque no se publiquen.

LA VOZ DEL DISTRITO

Año VII Semanario regional manchego Núm. 289

Redacción y Administración: Rosario, 11 Casas Ibáñez 2 Febrero 1923 Franqueo concertado

No reconocemos por dueño nuestro más que al pueblo

FUNDADOR: J. GARRO
DIRECTOR: J. SÁNCHEZ

SUBDIRECTOR: C. MAYORAL
GERENTE: F. OCHANDO

REDACTOR-JEFE: P. FAURA
ADMINISTRADOR: J. MARTÍNEZ

LA CORRESPONDENCIA DIRÍJASE A LA
REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Homenaje al bienhechor del Distrito Don Román Ochando y Valera

Una carta que demuestra una gran modestia.-Nuestra contestación

Madrid y Diciembre 29-1922.

Sr. D. José Sánchez.

Mi querido amigo: Es usted tan bueno y cariñoso para conmigo, que no bastándole sin duda con las pruebas de verdadera amistad que me tiene dadas, ha querido añadir públicamente una nueva, para mí tan afortunada, como lo es la iniciativa por usted tomada en LA VOZ DEL DISTRITO (que llega a mi conocimiento con retraso) para demostrarme el agradecimiento colectivo por lo que yo pueda haber hecho en favor de los Pueblos del mismo, como sino estuviera ya recompensado espléndidamente con las muestras particulares de consideración que de todos he recibido, y cuando, en justicia, yo soy el menos acreedor a ello, pues todo se debe, en primer lugar, a mi tío Federico, que se preocupó, en tiempo oportuno, de incluir en el Plan general de Carreteras del Estado, las necesarias para que todos los pueblos del Distrito tuvieran esta clase de vías de comunicación, pues si hay algunos (muy pocos) que no las tienen, fué porque Leyes posteriores de carácter general, las suprimieron sin que nadie pudiera evitarlo; y, en segundo lugar, a todos los Ministros de Fomento y Directores Generales de Obras Públicas que han sido en estos últimos años, que al apreciar la necesidad de las obras, me dieran tales muestras de atención, que nunca podré corresponderles por grande que sea mi gratitud.

Por todo esto, yo le rogaría (y este sí que sería el mayor favor que me podía hacer por cualquier modo usted bien) que disistiera de su iniciativa, pues mi agradecimiento a todos los que estuvie-



Don Román Ochando y Valera a quien el Distrito de Casas Ibáñez debe eterno agradecimiento.

CUADRO DE HONOR en el que figuran, hasta la celebración del homenaje, los Ayuntamientos que han demostrado ser agradecidos.

Ayuntamiento de Alhorea.	Ayuntamiento de Jorquera.
— de Alpera.	— de Motriguerras.
— de Alcalá del Júcar.	— de Matorra.
— de Alator.	— de Montilleja.
— de Abeaguthre.	— de Navas de Jorquera.
— de Balsa de Vés.	— de Pozoolornte.
Pueblo de Casas Ibáñez.	— de Baxweja.
Ayuntamiento de Casas de Vés.	— de Tarazona de la Mancha.
— de Carcolén.	— de Valdeganga.
— de Ceizate.	— de Villa de Vés.
— de Casas de Juan Núñez.	— de Villatorra.
— de Fuentealbilla.	

ran conformes con ella, lejos de disminuir, sería más intenso.

No puedo yo hacer distinciones políticas, cuando como todos sa-

ben, hace ya varios años que no intervengo para nada en esta clase de cuestiones, ni aún en las locales de los pueblos en que soy

el primer contribuyente y menos si cabe ahora, por entender que el cargo que ocupo (sin haberlo yo solicitado) así lo exige.

Además, creo tener el suficiente conocimiento de mí mismo, para saber que carezco de las condiciones que la amistad me supone, y que desde donde estoy, es desde donde puedo ayudar más a todos los Pueblos de la provincia, como he conseguido hacerlo ya con muchos de ellos (más en número que los del Distrito) contribuyendo así, con mi pequeño grano de arena, al progreso de nuestra patria chica y de la grande, ya que el mismo entusiasmo y voluntad pongo en lo que modestamente de mí dependa, para servir a las dos.

Y nada más. Cariñosos recuerdos de toda mi familia para la suya y usted recíbalos de su agradecido y buen amigo que le quiere,

Román Ochando.

(Hay un sello que dice: «Ministerio de Fomento, Sección de Carreteras, Ingeniero Jeje, particular.»)

Sr. D. Román Ochando.

Mi muy querido amigo: En primer lugar le suplico perdón, por mi tardanza en contestar a su carta fecha 29 del pasado, y agradecido quedo a las cariñosas frases que en la misma se insertan.

En contestación a la misma, debo manifestarle, que aunque mi campaña en favor del homenaje a sus merecimientos, la desarrollo con inmenso placer, por ser justo, y por el sincero afecto que le profeso, ésta me proporciona tantas alegrías y tan pocas contrariedades (porque esta espontánea manifestación de cariño colectivo estaba en el ambiente) que yo solo he tenido el acierto de ser el intérprete de este hondo sentimiento popular, mi humilde papel en esta noble cuestión ha sido el tomar a mi cargo la justa procura de